

Maurice Kurth wird neuer Pastoralassistent:

Vorstellung Pastoralassistent Maurice Kurth

Ab 1. September wird Herr Maurice Kurth in unseren Gemeinden im Pastoralraum Eschweiler seine zweijährige Ausbildung als Pastoralassistent unter der Praxisanleitung von Sr. Martina absolvieren.

Von Katholisch.Eschweiler

11. Aug. 2025



Liebe Gemeinde,

mein Name ist Maurice Kurth. Ich bin 26 Jahre alt und komme aus dem wunderschönen Dorf Schophoven (Gemeinde Inden, aber Pastoraler Raum Aldenhoven/Jülich). Ab dem 1. September begeben sich mich in meine zweijährige Einführungsphase zum Pastoralreferenten. Mein Einsatz erfolgt im Pastoralen Raum Eschweiler, die Arbeitsplatzkirchengemeinde wird St. Peter und Paul sein. Ich freue mich besonders auf den persönlichen Kontakt und die Zusammenarbeit mit Ihnen.

In der Zeit nach meinem Abitur in Jülich habe ich mich bereits sehr früh für die Arbeit in kirchlichen Institutionen interessiert. Verstärkt wurde dieses Interesse vor allem durch meine bisherigen Tätigkeiten im Bistum Aachen und bei Misereor. Hierbei fasziniert mich nicht nur das globale Miteinander innerhalb unserer Kirche, sondern ebenso die Arbeit auf lokaler Ebene. So bin ich auf meinem bisherigen Lebensweg vielen inspirierenden Menschen begegnet. Daher habe ich mich auch dazu entschlossen, den Masterstudiengang Theologie und globale Entwicklung an der RWTH zu studieren.

Dabei habe ich immer wieder festgestellt, wie wichtig es mir ist, einen Beruf auszuüben, in dem ich für meine Mitmenschen da sein kann. Für mich bedeutet dies zugleich eine besonders enge Bindung zu Jesus, dem man auf diese Weise täglich neu begegnen kann. Gleichermäßen wichtig ist es mir, ihm auf diese Weise nachzufolgen. In meiner Freizeit lese ich zudem Bücher über die verschiedensten Bereiche der Theologie, um meinen Horizont zu erweitern. Von besonderem Schwerpunkt ist hierbei der Bereich Kirchengeschichte zu nennen. In diesem Bereich habe ich auch meine Masterarbeit geschrieben.

Ich freue mich auf viele spannende, sinnstiftende und wertvolle Einblicke in Ihrer Gemeinde!

Liebe Grüße und bis demnächst!

Maurice Kurth